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Play With Your Pain, 
Make Yourself  Come
Xiaoer Liu

LIVE PERFORMANCE

 In ihren Performances testet  die Künstlerin Xiaoer Liu die Gren-
zen physischer Räume aus, wobei Gegenstände als besondere Hinder-
nisse genutzt werden, die Unvorhergesehenes erzeugen . Die Haare der 
Künstlerin sind mit zerbrochenen Brillen und Drähten in einem durch-
sichtigen Würfel verbunden. Durch die Spannkraft zwischen ihren Haaren 
und den Gegenständen entsteht mit ihren improvisierten Bewegungen 
eine Energie, die die bestehenden Dynamiken untermalt. Auch Sound 
spielt für ihre Performance eine große Rolle: Es entsteht eine Interaktion 
und Stimulation von Echo und sinnlicher, menschlicher Handlung. Der 
Schmerz, den die Künstlerin performativ als Ausdauerübung zeigt, regt 
an, die eigenen Ängste und Traumata in Augenschein zu nehmen, an-
statt ihnen zu entfliehen. 

 With the artist’s testing the boundaries of physical space, ob-
jects are used as a special obstacle interfering with the element of un-
predictability. The hair of the artist is connected with broken glasses by 
iron wires in a transparent cube. With the force between her hair and the 
connected glasses, her improvised physical movement adds even more 
force to the existing ones. Sound is an important element in her per-
formance, especially the interaction and stimulation between the echo 
in the space and the sensual human action. The pain becomes an act of 
endurance thereof, the artist’s performance allows the viewer to focus 
on facing their trauma in a way that they cannot escape it.



Xiaoer Liu
»Energy Taking Series (I-III)«, 2022
Toothpaste, Menstruation blood, Ink, Acrylic on Bakery Paper
32 x 23cm

»Self Portrait«, 2022 
Toothpaste, Ink, Acrylic, Pencil on Bakery Paper
23 x 32cm








